



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Juli 2024

Sicherheit und Ordnung, Umwelt & Naturschutz, Homepage

### **Stadttaubenprojekt Wiesbaden geht nachhaltigen Weg der Populationskontrolle**

Die Landeshauptstadt Wiesbaden geht in Sachen des Stadttaubenprojektes einen nachhaltigen und tierfreundlichen Weg. Neben der Einrichtung von Taubenschlägen, starten nun die Vorbereitungen für ein neues Projekt: Die Sterilisation von Stadttauben.

„Uns ist es wichtig, dass die Kontrolle der Population der Stadttauben tierschutzgerecht stattfindet. Das Leben jedes Tieres ist schützenswert. Mit der künftigen Sterilisation der Stadttauben gehen wir einen besonders nachhaltigen, kostengünstigen und tierfreundlichen Weg“, so die zuständige Ordnungsdezernentin Maral Koohestanian.

Die künftige Sterilisation von Stadttauben soll das erfolgreiche Projekt der Stadt an den Orten ergänzen, an denen die Errichtung eines Taubenschlags oder anderer Alternativen nicht möglich ist. Die Fangstellen werden sich unter anderem in den Abbruchhäusern der ehemaligen Citypassage, auf dem Bahnhofsvorplatz oder in der Domäne Mechthildshausen befinden. Das Stadttaubenprojekt wird gemeinsam mit der Stadttaubenhilfe Mainz/Wiesbaden e.V. umgesetzt.

Die Stadttauben erhalten die notwendige medizinische Versorgung. Die Sterilisation wird von vogelkundigen Tierärztinnen und Tierärzten durchgeführt und unmittelbar vor und nach dem kleinen operativen Eingriff betreut.

+++